

Protokolleintrag vom 14.06.2006

2005/263

**Dringliche Interpellation von Bruno Amacker (SVP) vom 29.6.2005:
Feinstaub, Bekämpfung**

Der Rat erklärte die Interpellation am 8. Februar 2006 dringlich (vergleiche Protokoll-Nrn. 4397/2005 sowie 5108 und 5149/2006).

Schriftliche Beantwortung gemäss Stadtratsbeschluss 1828 vom 21. Dezember 2005.

Der Interpellant nimmt Stellung.

Der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes erklärt die Haltung des Stadtrates auch noch mündlich.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.